
【真崎浦・大山下・細浦・新川（田エリア）座談会参加者アンケート 結果】 

実施日：令和５年１０月１１日（水） 

アンケート回答者：３３名 

           

■１ 座談会参加者の職業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒「退職後専業農家」の方の参加が多かった。 

 

■２ 座談会参加者（農家の方）の耕作の別 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒「田と畑両方」，「主に田」を耕作している方の参加が多かった。 
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職業

退職後専業農家 兼業農家

専業農家 農地持ち非農家

その他

11

10

4

耕作の別

田と畑両方 主に田 主に畑

＜内訳＞ 

退職後専業農家：１４名 

兼 業 農 家 ：７名 

専 業 農 家 ：３名 

農地持ち非農家：４名 

そ の 他 ：２名 

 

＜内訳＞ 

田と畑両方：１１名 

主 に 田 ：１０名 

主 に 畑 ：４名 

 



■３ 座談会参加者の年齢 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒６０代以上の方の参加が多かった。 

 

■４ 座談会の満足度について 

＜十分な発言ができたか＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒参加者の多くが「ほぼ理解できた」，「普通」だった。 
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年齢

７０代以上 ６０代 ５０代 ４０代 無回答

1
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座談会の満足度（十分な発言ができ

たか）

できた ほぼできた
普通 あまりできなかった
無回答

＜内訳＞ 

７０代以上：１３名 

６ ０ 代 ：１５名 

５ ０ 代 ：１名 

４ ０ 代 ：１名 

無 回 答 ：３名 

＜内訳＞ 

で き た ：１名 

ほぼできた：１５名 

普 通 ：１４名 

あまりできなかった：２名 

全くできなかった：１名 

 



＜内容や進行は満足できたか＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒参加者の多くが「ほぼ満足」，「普通」だった。 

＜意見＞ 

・内容は深く追求すればするほど，悲観的な方向に向かうことになり，一座談会ではどうすること

もできないのではないか。 

 

 

■５ 今後の座談会についての意見 

 ・次回も今回の反のメンバーで話し合いたい。 

 ・今回をベースにして，次回の向上に勉強したい。 

 ・いろいろ意見が出て大変良かった。 

 ・座談会には台所を領る主婦の参加も望ましいのではないか。 

 ・時間設定は今回くらいが適切かと思う。 

 ・今回の発表内容は参加者に対し，報告等があれば良いと思う。（東海村全体の） 

 ・今後も参加したい。 

 ・座談会の意見を行政としてどう活用するのか。 

 ・年次計画により実現できるように。 

 ・引き続きよろしくお願い申し上げる。 

 ・実現性，具体性のある地域計画の策定をお願いしたい。 
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座談会の満足度（内容や進行は満足で

きたか）

とても満足
ほぼ満足
普通
あまり満足できなかった

＜内訳＞ 

とても満足：２名 

ほぼ満足：１２名 

普 通 ：１７名 

あまり満足できなかった：２名 

 


